

Programa de prácticas en la Oficina del Alto Comisionado para los

Derechos Humanos de las Naciones Unidas (Ginebra)

Existe la posibilidad de realizar unas prácticas de un periodo de entre 2 y 6 meses en la sede de la Oficina del Alto Comisionado para los Derechos Humanos (OACDH) de Naciones Unidas, en Ginebra (Suiza). Las prácticas tienen por finalidad:

- Ayudar a los becarios a comprender mejor los temas relativos a los derechos humanos y a la aplicación del derecho internacional y conocer mejor la labor que desarrolla la ONU en este ámbito.
- Ofrecerles la posibilidad de experimentar cómo se trabaja en un contexto internacional, multilingüe y multicultural, en estrecha relación con otras organizaciones internacionales, misiones diplomáticas, ONGs internacionales y nacionales, entre otros.
- Ofrecer una primera experiencia profesional y de trabajo en equipo a estudiantes que quieran desarrollarse profesionalmente en un campo relacionado con ese trabajo.

Asimismo, se pueden realizar prácticas en otras agencias y departamentos de la ONU, en Ginebra, Viena, Nueva York u otras sedes.

Los candidatos que quieran optar a estas plazas deben ser estudiantes de cuarto o de máster o haber terminado sus estudios universitarios desde hace no más de un año en el momento de empezar las prácticas. Deben poseer un buen dominio del inglés y de otro de los seis idiomas oficiales de la ONU: el árabe, el chino, el español, el francés, el inglés y el ruso.

Las prácticas no son remuneradas. Los periodos de prácticas no son estrictamente definidos y pueden variar según las necesidades de los diferentes departamentos.

Para más información, contactar con la Dra. Valentina Milano, Profesora de Derecho internacional público y miembro del LIDIB: valentina.milano@uib.es o 971259558